

(様式3)

政務活動（参加・実施）報告書

令和5年5月23日

会 派 _____ 会派 市民 _____

参 加 者 _____ 桜井 忠 _____

政務活動先 (目的地)	千歳市				
開催団体等	北海道、千歳市、Rapidus				
政務活動期間	令和5年5月22日			1日間	
政務活動項目 (名称等)	Rapidus(ラピダス)の事業内容および工事計画に関する説明会				
政務活動参加者	桜井 忠				
					計 1名
全体参加者数	1,200名				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	挨拶 Rapidus 会長東哲郎氏 北海道知事鈴木直道 千歳市長横田隆一				
	来賓挨拶 内閣府副大臣和田義明 稲津久代議員				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	講演 経産省商務情報政策局長 野原諭氏				
	(1) 半導体全体では6割、最先端半導体は約8割が台湾のシェアになっている。 (2) 半導体市場は右肩上がり成長している。 (3) 日本は欧米、台湾、韓国に比べて投資額が一桁少ない(1~2兆円レベル) (4) 補助金の5~6倍の効果額があり、先行投資をしても税金として後日回収が可能				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	北海道副知事 土屋俊亮				
	(1) 苫小牧市は工場隣接部としてだけでなく、国際海底ケーブルの基点であり、大型データセンターとして関連していく (2) ヨーロッパと北極海を海底ケーブルで繋ぐと約1,000キロ短縮することができる (3) 学術機関として北海道大学や千歳科学技術大学、室蘭工業大学、				

(様式3)

政務活動 (参加・実施) 報告書

令和5年6月12日

会 派 _____ 会派市民 _____

参 加 者 _____ 桜井 忠 _____

政務活動先 (目的地)	千葉県千葉市				
開催団体等	千葉地方裁判所				
政務活動期間	令和5年6月8日			1日間	
政務活動項目 (名称等)	裁判の傍聴(令和5年(ワ)第261号 「新型コロナウイルス感染症対策過失責任に起因する賠償請求事件」				
政務活動参加者	桜井 忠				
					計 名
全体参加者数	約70名				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	<p>○これまで2021年から何件も訴訟を提起するものの、口頭弁論すら開催されず、今回が第一回目の口頭弁論になりました。</p> <p>○開廷時間になると傍聴者約65名と、ほぼ傍聴席は満員となり、関心の高さが伺われます。</p> <p>○被告側は弁護士も誰も出席しておらず、裁判長から原告に対し「被告から裁判の欠席が届けられている。訴状に対する反論は文書で提出されている。これを証拠としたい。その内容に対する反論はどうか。今この文書は見たばかりなので時間が必要ななら次回開催予定日より1週間ぐらい前に文書で提出していただきたい」旨述べられる。</p> <p>○原告は「今文書をもたらしたばかりなので、十分検討したい」</p> <p>○裁判長「それでは次の法廷は7月20日にしたいので、文書は7月10日までに提出できますか」</p> <p>○原告「まだ全く読んでいませんので・・・、そのように努力します」以上で閉廷してしまった。</p> <p>○せっかく傍聴に行ったのもう少しやり取りが聞け、お互いの論点がわかるかと思いましたが、傍聴者には被告である県側の主張も文書で行われている内容は知らされず、消化不良の感がありました。</p>				

	資料名 (会派保管)	
--	------------	--

会派内回覧								
-------	---	---	--	--	--	--	--	--

(様式3)

政務活動 (参加・実施) 報告書

令和5年6月11日

会 派 _____ 会派市民 _____

参 加 者 _____ 桜井 忠 _____

政務活動先 (目的地)	札幌市西区区民センター				
開催団体等	市民有志の会				
政務活動期間	令和5年6月11日				1日間
政務活動項目 (名称等)	真実を教えてください2 上映会&お話し会				
政務活動参加者	桜井 忠				
					計 名
全体参加者数	150名				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	<p>○今回は旭川と同時開催であった。札幌ではよさこいソーラン祭りのさなかでもあるのに約150名もの市民が集まっており、関心の高さが知れた。</p> <p>○映画は昨年苫小牧で上映会をしたものとは違い、その後も増える死者の中でも、趣旨に賛同してくれた遺族のインタビューが増え、上映時間も2時間を超えるものとなりました。</p> <p>○冒頭主催者からの挨拶があり、すぐ上映となりました。</p> <p>○2時間後に映画が終わり、若干の休憩時間の後、有志医師の会の代表者を中心にお話の会を行った。</p> <p>○映画の内容はそれぞれに胸に迫るものであったが、その中でも特につい先日のNHKの偏向報道に対する問題にも触れていた。</p> <p>○また、ワクチン接種前の大臣の「もしも副反応があった場合は〇〇のように補償される」という発言と、亡くなった後に認定される方がいかに少ないか、大臣発言の軽さを対比して伝えていた。</p>				
	資料名 (会派保管)				

会派内回覧								
-------	---	---	--	--	--	--	--	--